

お客様の声：おおにしこどもクリニック様

お客様の声：おおにしこどもクリニック様



院長 大西 博之先生

開院日に間に合ったのは、
藤井医療器さんのおかげといっても
過言ではありません。

平成28年4月1日に、広島市東区戸坂にて「おおにしこどもクリニック」を開院しました。
平成27年12月に旧小児科医院が閉院され、いわゆる第三者継承という形での開業となりました。開業準備は年明け1月からスタートし、既存の医療機器・設備は経年のためほぼ更新し、施設も一部改装・改築することにしました。役所の手続きなどを含めてかなりタイトなスケジュールにもかかわらず、わずか3か月の準備期間で開院することができました。開院前日までバタバタしましたが、かろうじて開院日に間に合ったのは、藤井社長をはじめとする藤井医療器さんのおかげといっても過言ではありません。担当していただいた佐藤課長さんは、本当に頼りになる存在でした。開院までのスケジュール・プランに始まり、医療機器の選定・値引き交渉、内装・設備からLAN配線に至るまで細部こわりの確な対応やアドバイス、さらに開院にともなう役所での手続き・開院前のリハーサルなど、あらゆる面でご尽力いただきました。本当に感謝の気持ちで一杯です。今後ともよろしくお願いたします。



実績：おおにしこどもクリニック様 院内の写真

